

AGGLOMÉRATION DE FORBACH

BEHREN-LÈS-FORBACH

Moselle jeunesse : le succès des animations estivales



Rien de mieux pour les jeunes que de se mettre en situation de handicap lors d'un match de basket fauteuil. Photo D R Rien de mieux pour les jeunes que de se mettre en situation de handicap lors d'un match de basket fauteuil pour découvrir sa pratique. Photo DR Photo RL

La ville ainsi que divers partenaires et associations locales proposent à tous les jeunes un panel d'activités aussi bien sportives que culturelles. L'objectif de ces animations estivales, organisées chaque année avec le Département, est de se dépenser, découvrir et s'initier à de nouvelles pratiques.

Sous la bannière de Moselle jeunesse et dans le cadre des animations estivales, la commune de Behren propose de faire découvrir aux enfants et adolescents, entre 11 et 17 ans, diverses activités, pour leur plus grand plaisir. Un choix important d'animations sportives et culturelles qui se déroulent du lundi au vendredi, de 9 h à 19 h.

Des animations estivales jalonnées de temps forts mêlant sport et challenge (escalade, olympiades, triathlon), le tout centré sur la découverte de l'inconnu (handisport, cécifoot, basket fauteuil, exploration de la carrière Barrois en trottinette électrique) ou encore l'ouverture sur d'autres horizons (le monde des pompiers, l'initiation à l'informatique ou à la radio, le jardinage, les randonnées et camping nature.)

• Jusqu'à la rentrée

Une place est aussi laissée à la culture avec des quiz, des jeux géants, des visites du patrimoine. On note la participation et l'implication de nombreux partenaires et du monde associatif de la commune qui accueillent les jeunes.

Ces animations ont démarré début juillet et prendront fin juste avant la rentrée, avec la traditionnelle projection cinéma en plein air, programmée le vendredi 27 août en carré mairie. Des stages de préparation à l'entrée en 6^e et en 2^{de} sont également programmés jusqu'au lundi 30 août.

Il est encore temps pour les parents d'en faire profiter leurs enfants. Les jeunes pourront s'adonner à plus d'une cinquantaine d'activités, pour tous les goûts et tous les âges. Les inscriptions se font au club-house de football, 1 rue du Stade, de 9 h à 12 h, avec une permanence exceptionnelle en mairie du mardi au vendredi, de 8 h à 9 h.

Le tarif est fixé à 1 € par enfant qui sera reversé à une association caritative.

Renseignements sur le site : ville-behren.fr.